

Kinder lernen, im Notfall richtig zu handeln



Gangkofen. Die Sparkassen-Stiftung unterstützt in Zusammenarbeit mit dem BRK-Kreisverband Rottal-Inn das Projekt „Trau dich“. Damit soll schon den Kindern in der Kindertagesstätte die Fähigkeit erlernt werden, bei einem Notfall richtig zu handeln. Im Vorfeld haben einige Erzieherinnen der Einrichtungen an den notwendigen Schulungen teilgenommen. Sparkassen-Geschäftsstellenleiter Reinhard Lehner übergab an die Kindertagesstätte in Gangkofen nun eine große Tasche voller Übungsmaterial. Darin sind Verbandmaterialien, ein kleiner Arztkoffer, Merkhefte, ein Kuschelbär mit Rettungsuniform und die Handpuppe „Solfi“. In verschiedenen Geschichten werden mögliche Verletzungen erzählt und dabei den Kindern beispielsweise gezeigt, warum eine Wunde nicht angefasst werden darf, ob sie zu kühlen ist oder wie man Hilfe ruft oder richtig tröstet. „Wir spürten den Tatendrang und die Vorfreude der Kinder auf die Übungseinheiten, bei denen sie immer mit Begeisterung und Interesse dabei waren“, erzählte Sabrina Ehgartner, Leiterin der Kindertagesstätte, und bedankte sich bei der Sparkasse Rottal-Inn für die Unterstützung. – Die Kinder in der Kindertagesstätte freuten sich über die Notfalltasche und die Urkunden, die **Reinhard Lehner** (rechts) überreichte. – bic/Foto: Bichlmeier